

Modernizan sistema de información en aeropuerto de Camagüey



Aeropuerto Ignacio Agramonte, Camagüey

Camagüey, 6 ene (RHC) La pequeña empresa MOROPO S.U.R.L., de Camagüey, trabaja en la modernización del sistema de información a pasajeros en el Aeropuerto Internacional Ignacio Agramonte, a través de una solución digital de la propia entidad privada que sustituye las importaciones de softwares.

El proyecto incluye la instalación de un grupo de pantallas dentro del entorno para la información a pasajeros, la gestión dinámica de los checkings, que se realizaba de forma manual, y servicios publicitarios a terceros y de la propia entidad en áreas comunes de la terminal.

La institución transportista se ha planteado incorporar el enfoque de la señalización digital, el cual es utilizado en el mundo con mucho éxito, y ante lo cual los especialistas de MOROPO hicieron las

adaptaciones pertinentes, según las necesidades y objetivos del aeródromo camagüeyano.

Miguel Angel Torres Pérez, director ejecutivo de la pequeña empresa, aseguró a la Agencia Cubana de Noticias que con estas transformaciones el aeropuerto tendrá una capacidad de adaptación y manejo de la información de manera casi automática y un alto grado de personalización.

Entre los beneficios que ofrece la plataforma de señalización digital, resaltó, están también las posibilidades de cambiar la imagen, el modo en que se transmite y adaptarse a nuevas situaciones.

En el caso del chequeo de pasajeros, será el primer sistema automático de ese tipo en el país que funcionará de forma autónoma, a partir de la información que genera el trabajo operativo, en tiempo real y de modo fidedigno, afirmó Torres Pérez.

Sobre el avance de las acciones puntualizó que están en la fase final, y a punto de tener todo listo para hacer un despliegue a mayor escala de todos los elementos, fruto de la labor conjunta, a lo interno, entre la empresa y el aeropuerto.

En la terminal nacional, ya hay algunas pantallas en funcionamiento, haciendo las evaluaciones a modo de piloto, y todo va bien, junto a la disposición de la infraestructura tecnológica, o sea, las pantallas, las redes y las instalaciones eléctricas, que ha favorecido adelantar.

Otra de las facilidades de la herramienta es el empleo hacia lo interno en la comunicación empresarial, de trabajadores y directivos, mediante gráficos, informaciones y tablas a modo de cuadros de mando en tiempo real, llamados murales digitales. (Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/373492-modernizan-sistema-de-informacion-en-aeropuerto-de-camaguey>



Radio Habana Cuba